

Ciudad de México, 9 de abril de 2024  
Boletín 85/24

## **ANTE LA COMUNIDAD LIBANESA, CLARA BRUGADA GARANTIZA UNA CIUDAD DE MÉXICO CON FINANZAS SANAS, INVERSIÓN Y CERO CORRUPCIÓN**

- En el encuentro, la aspirante morenista a la Jefatura de Gobierno se comprometió a dar certeza jurídica para la inversión nacional e internacional, seguridad y cero tolerancia a la extorsión
- También creará un programa metropolitano y una agencia para la atracción de inversiones

“Queremos seguir construyendo una Ciudad de México favorable a la inversión, con prosperidad compartida y generación de empleo formal”, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, en el encuentro que sostuvo con integrantes de la Comunidad Libanesa en México.

Brugada Molina aseguró que desde su futuro gobierno continuará garantizando finanzas públicas sanas, austeridad, transparencia y cero corrupción; “daremos certeza jurídica para la inversión nacional e internacional, seguridad y cero tolerancia a la extorsión”, resaltó.

La aspirante a gobernar la capital por Morena-PT-PVEM, señaló que el objetivo de su gobierno será construir una Ciudad de México de clases medias, para lo cual trabajará por una ciudad donde no haya rezagos, con empleo, ingreso digno y servicios de calidad a la población. “Vamos a garantizar que no haya periferias abandonadas, queremos derribar esos muros entre oriente y poniente, queremos una ciudad unificada en derechos”, subrayó.

Externó su compromiso para que la Ciudad siga en el camino del desarrollo económico, y se consolide el legado de la doctora Claudia Sheinbaum y del presidente López Obrador, por lo que impulsará la creación de empresas sobre servicios de cuidados, de la salud, la electromovilidad, las energías renovables, las industrias creativas, la tecnología de la información, la comunicación y el manejo sustentable del agua, entre otras.

Clara Brugada pidió la colaboración de la comunidad libanesa para el asesoramiento en el desarrollo de proyectos como las residencias para adultos

mayores, “conocer la experiencia de ustedes de la residencia para adultos mayores que tienen, porque la vamos a echar a andar, quiero inspirarme en ustedes”.

Brugada Molina también se comprometió ante la comunidad libanesa a apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas, así como a impulsar un programa económico metropolitano, una agencia para la atracción de inversiones que permita agilizar los trámites, así como el fortalecimiento del Consejo Económico, Social y Ambiental.

“Queremos a nivel económico que haya industrias fuertes, limpias y responsables, una ciudad que no solo produzca riqueza, sino también produzca calidad de vida”, aseveró.

En materia de seguridad, consideró que el modelo actual debe continuar y fortalecerse; para ello, dijo que invertirá en tecnología con un amplio plan de videovigilancia, iluminación y cero tolerancia a la extorsión.

Al hablar Daniel Karam, presidente del Centro Libanés, dio la bienvenida al encuentro, al que calificó como un ejercicio democrático que permitirá a la comunidad mexicana de ascendencia libanesa conocer las propuestas de la y los candidatos a la Jefatura de Gobierno, para tomar la mejor decisión informada y razonada en este proceso electoral, al tiempo que reconoció la trayectoria de Brugada Molina como una política capaz y sensible.

La candidata morenista destacó de igual forma la creación de tres pilares nuevos en la política social de la Ciudad de México como parte de su Proyecto de Gobierno: el Sistema Público de Cuidados, el Ingreso Ciudadano Universal y trabajo digno para todos los habitantes de la capital.

Finalmente, Clara Brugada firmó el libro de visitantes distinguidos, donde plasmó un mensaje con cariño y respeto, destacando la integración y aportaciones de la Comunidad Libanesa a la Ciudad de México. “Contamos con ustedes para que siga siendo una ciudad próspera y santuario para las poblaciones migrantes”.

En el diálogo con la Comunidad Libanesa en México destacó la presencia de Marcelo Ebrard Casaubón, así como de los candidatos a las alcaldías de Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, Fernando Mercado y Javier López Casarín, respectivamente.

—oo0oo—

